

Dickes Preisgeld für das Monikahaus

Gallus – Auch zum 51. Internationalen Festhallen Reitturnier Frankfurt (IFRF) waren die Wohngruppen des Monikahauses wieder eingeladen – wie bereits seit über 20 Jahren. Am Abschlussstag des Turniers nahmen die Wohngruppen zwei und drei mit Freude teil – ein Highlight zum Ausklang des Jahres. Schon im Vorfeld waren die Mädchen und Jungen flei-

ßig: Für den von Beyond Capital Partners gesponserten „Heimkinderwettbewerb“ hatten sie kreative Hindernisse gestaltet, die die Reiter mit ihren Pferden beim Turnier überwinden mussten. Unter den fünf teilnehmenden Einrichtungen erreichte das Monikahaus einen großartigen zweiten Platz und freut sich über 1700 Euro Preisgeld. red